

Was kommt bei alles rein alles in die Waschmaschine rein?

Bei uns kommen hauptsächlich Hemden, Duvets und Kissen in die Reinigung. In die Reinigungsmaschinen kommen dann zusätzlich noch Hosen, Westen oder Kleidungsstücke, die man nicht selbst waschen kann, hinein.

Mit was kommen die meisten Kund*Innen zu Ihnen?

Meist sind es Flecken auf Kleidungsstücken, die sie nicht selbst reinigen können. Dazu gehören z.B. Rotwein oder Blut Flecken. Oder auch teure Kleidungsstücke oder Vorhänge, die man nicht in die eigene Waschmaschine legen kann, werden oft bei uns abgegeben. Aber auch Brautkleider, Abendkleider oder Anzüge werden durch unser Fachpersonal gereinigt.

Gibt es euch nur in Thun?

Uns gibt es noch an fünf weiteren Standorten. Diese sind in Köniz, Wabern, Muri, Kirchberg und der Hauptsitz befindet sich im Breitenrein in der Stadt Bern.

An den drei Standorten Thun, Wabern und Breitenrein befinden sich die Reinigungen. An den anderen Standorten werden die Hemden aufbereitet. Ich persönlich bin am meisten am Standort Breitenrein.

Auf was könntest du in unserer Region am wenigsten verzichten?

Am schönsten ist natürlich der Thunersee. Ich persönlich finde Thun schöner als Bern, denn Thun ist etwas kleiner und die Menschen hier sind anders als in der Stadt Bern.

Kommst du nur geschäftlich oder manchmal auch privat nach Thun?

Nein, ich komme auch privat nach Thun. Das kompaktere Städtchen und der Thuner Markt finde ich echt cool. Am besten finde ich aber den «Strämu», er vereint den See echt schön und ich war dort schon einige Male mit meiner Familie. Und das Essen im «Strämu» ist auch gut (schmunzelt).